

## ABSTRAK

Bentuk Penyajian Tari Manau Sanggar Mandugo Ombak Kecamatan Payakumbuh Barat Kota Payakumbuh.

**Oleh:** Suci Rahmawati

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan mengungkapkan Bentuk Penyajian Tari Manau Sanggar Mandugo Ombak Kecamatan Payakumbuh Barat Kota Payakumbuh.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif analisis. Objek penelitian adalah Tari Manau d Sanggar Mandugo Ombak Kecamatan Payakumbuh Barat Kota Payakumbuh dan difokuskan pada bentuk penyajiannya. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui tinjauan pustaka, observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan teknik triangulasi yang membandingkan data hasil observasi dengan data hasil wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitiannya secara umum menunjukkan bahwa Tari Manau merupakan Tari kreasi yang bersumber dari tradisi *Dabuih Manau*, Tari manau adalah gerak tarian yang bercerita atau disebut dengan gerak Tari Representasional yaitu tari yang menggambarkan sesuatu dengan jelas, Dalam garapannya gerak yang terdapat dua jenis gerak yaitu maknawidangerak murni. Tari Manau memiliki beberapa macam gerak yaitu: *gerak pai katapian, maambiak aie, manguncang aie, bacakak*, berguru dan belajar (*adap, gamak-gamak, ampek penjuru, langkah duo pijakbaro, rambah kiri rambah kanan, tokok kapalo ula*), *cakak tigo lawan tigo, menguji, broken*, jumlah penari untuk tari Manau berjumlah 8 orang, Pola lantai yang digunakan yaitu garis lengkung dan garis lurus yang berjumlah 13 pola lantai. Musik pengiring yang digunakan dalam Tari Manau adalah alat musik tradisional Minangkabau yaitu Gandang, dan Talempong. Tata rias dan kostum pada Tari manau untuk perempuan menggunakan rias cantik dan laki-laki rias gagah, kostum yang digunakan untuk laki-laki baju pesilat, celana *Galembong*, deta, songket ikat samping dan untuk perempuan baju kreasi ala gadis desa dan memakai rok songket. Properti atau perlengkapan yang digunakan yang pertama adalah Manau sebagai properti utama dalam tari Manau, properti lainnya antara lain: *Kumbuak, Ladiang*, pecahan kaca. Tempat dan waktu pertunjukan Tari manau adalah di halaman rumah lokasi pesta di Nagari Pilubang Kecamatan Harau Kabupaten Lima Puluh Kota yang di tampilkan pada tanggal 5 Agustus 2021 pukul 13.00 yang berdurasi 10 menit.

**Kata Kunci :** Tari Minang, Musik Tradisional, Adat Istiadat Minangkabau

